

ST. JOHANN MUSS BLEIBEN!

HIER BETEN ELTERN,
KINDER, ENKEL...

RETTET ST. JOHANN!
WWW.RETTET-ST-JOHANN.DE



„Rettet St. Johann“

12. Dezember 2018, 19.00 Uhr

Kundgebung auf dem
Johanniskirchplatz

**Wir erwarten die Antworten auf
unsere Fragen vor unserer Kirche!**

Pfarrversammlung

Schulzentrum
Am Stoppenberg

So nicht!



Johanniskirche und unserer Kirche St.

Am Mittwoch, 12. Dezember 2018, um 19.00 Uhr findet eine weitere Pfarrversammlung statt. In dieser werden verschiedene thematische Gespräche stattfinden. Wir bitten die Mitglieder unserer Institutionen möglichst viele der aktuellen Fragen zu stellen und gemeinsam an Perspektiven für den Standort zu arbeiten.

Um diesem Ziel gerecht zu werden, treffen wir uns diesmal nicht in unserer Pfarrkirche, sondern im Gymnasium des Schulzentrums Am Stoppenberg, Im Mühlbruch 51. Die Pfarrversammlung beginnt um 19.30 Uhr und endet um 22.00 Uhr. Einlass ist ab 19.00 Uhr.

Fragen an den Kirchenvorstand

Einspruch

Gegen die Wahl zum Kirchenvorstand wurden Einsprüche eingelegt. Es standen nicht die erforderlichen neun Kandidaten zur Wahl und wesentliche demokratische Wahlgrundsätze wurden missachtet.

Hat der Kirchenvorstand über die Einsprüche entschieden? Wird die Wahl wiederholt?

Beschluss nicht rechtswirksam

Die vorgesehene Information und Anhörung des Pfarrgemeinderates erfolgte vor der Beschlussfassung durch den Kirchenvorstand nicht. Der für die Rechtswirksamkeit erforderliche Eintrag in das Sitzungsbuch kann somit nicht erfolgen.

Wird der Beschluss über den beabsichtigten Verkauf des Kirchengebäudes und des Grundstücks aufgehoben?

Unwiderrufliche Schenkung

Johannes Lindemann hat die von ihm erbaute Kirche unwiderruflich und als unveräußerliches Eigentum der katholischen Gemeinde in Altenessen geschenkt. Die Schenkungsurkunde ist im Bistumsarchiv abgelegt.

Stellt der Kirchenvorstand eine Kopie der Schenkungsurkunde zur rechtlichen Prüfung bereit?

Bebauungsplan

Der gültige Bebauungsplan sieht für einen Krankenhausneubau acht Vollgeschosse vor. Zur Altenessener Straße hin bleibt das Krankenhaus durch die Grünflächen des Karlsplatzes einschließlich des Johanniskirchplatzes abgeschirmt. Die Substanz der katholischen Kirche St. Johann Baptist wird bestätigt.

Hat der Kirchenvorstand die Vereinbarkeit der Bauvoranfrage durch die Contilia mit dem Bebauungsplan vor Beschlussfassung geprüft?

„Es geht nicht um die Frage, ob ein Krankenhaus gebaut wird, sondern wie es gebaut wird! „

Für den Erhalt der Kirche müssten bei einer Planung mit vier Vollgeschossen auf dem Kirchengrundstück nur die Hälfte (59%) der neu zu errichtenden Gebäude um ein Vollgeschosse erhöht werden.

Wurden derartige Planungen und alternative Grundstücke mit einer besseren Infrastruktur geprüft?

Proteste und Reaktionen

Haben die Proteste und Reaktionen im Kirchenvorstand zu einer neuen Bewertung und einem Umdenken geführt?